



Projet de Suivi thérapeutique

Dans le cadre du programme de soins humanitaires et de parrainage d'orphelins, l'association Swiss-Group, met en œuvre un projet de suivi thérapeutique. Le projet vise à fournir des soins médicaux aux orphelins et aux familles pauvres en Turquie (Gaziantep) et en Syrie (Al-Bab et Soran).

Au cours de la période du projet, un suivi médical et des frais chirurgicaux ont été fournis pour traiter plus de 213 cas médicaux urgents et critiques :

- 1- Traitement d'anomalies congénitales.
- 2- Traitement de blessures de guerre des enfants orphelins, y compris des amputations et des retraits de restes d'éclats d'obus.
- 3- Mener des chirurgies plastiques pour restaurer la peau et certains organes chez certains enfants orphelins qui ont été exposés à des brûlures au troisième degré dues au bombardement chimique et les aider à reprendre une vie normale.
- 4- Fournir un traitement de longue durée pour deux orphelines atteintes de pemphigus chronique depuis trois ans en fournissant des médicaments, des pansements et des bains à domicile sur une base hebdomadaire.
- 5- Mener des séances thérapeutiques (thérapie cognitive comportementale et intervention pharmacologique) pour de nombreux orphelins atteints d'autisme.
6. Mener des séances de soutien psychologique au sein des centres de l'Organisation médicale UOSSM & SAMS, ainsi que des thérapies médicamenteuses pour parvenir au rétablissement de nombreuses mères d'orphelins souffrant de maladies mentales et psychiatriques.
7. Fournir des appareils auditifs à huit patients atteints de surdité congénitale (6 orphelins et 2 adultes,). Ils ont été intégrés dans les centres médicaux de SAMS pour réhabiliter leur audition et leur parole.
8. Fournir des lunettes à sept patients atteints de déficience visuelle congénitale, (5 enfants et 2 adultes).
9. Suivi médical à la suite d'interventions chirurgicales pour traiter des malformations congénitales de la mâchoire et du visage.



10. Offrir un suivi en kinésithérapie et en rééducation motrice pour 13 orphelins atteints de handicaps congénitaux et des blessés de guerre.

11. Offrir des fournitures médicales et des fauteuils roulants aux personnes handicapées qui souffrent d'amputations de guerre.

12. Offrir un suivi nutritionnel aux mères d'orphelins souffrant de maladies chroniques telles que le diabète, l'hypertension et l'obésité. Elles ont été soumises à un suivi hebdomadaire pendant six mois sous la supervision d'un nutritionniste qui disposait de tout le nécessaire pour atteindre un poids idéal.

13. Suivis périodiques et visites des enfants orphelins et de leurs mères sur le terrain pour leur prodiguer les premiers soins par l'équipe médicale.

L'Association Swiss-Group remercie le Dr Ali ainsi que le Dr Adeeb pour avoir fourni assistance et soutien aux familles des orphelins afin de leur permettre de réintégrer la vie normale et de se rétablir. Il reste encore de nombreux cas médicaux qui ont besoin de soutien et d'assistance.





Entretien

L'objectif du projet est de prendre en charge les problèmes médicaux des orphelins et de leurs familles en mettant en place des visites à domicile et en créant des dossiers médicaux qui incluent les informations et les traitements des cas, tels que les amputations et les maladies chroniques. Ce qui permettrait après le diagnostic, d'aller au centre médical le plus proche (qu'il s'agisse de dispensaires, d'hôpitaux ou de centres tels que les centres de soutien et les centres de physiothérapie).

Nous servons de centre de liaison entre les familles et le personnel médical en assurant la traduction, le transport, l'achat de médicaments, puis la surveillance à domicile jusqu'à la dernière étape. Nous offrons des services dans tous les domaines.

Nous avons suivi près de 213 cas en Turquie et en Syrie, dont des maladies chroniques et des enfants atteints d'anomalies congénitales. Nous avons également eu des cas complexes depuis trois ans (pemphigus - malformations congénitales - hypoxie). Le processus de suivi était périodique à travers des visites à domicile et la conduite de séances de sensibilisation pour les mères, par le biais de centres de soutien psychologique et de conseil.

Après avoir fini avec les cas urgents qui étaient la priorité, les autres cas médicaux ont été traités, tels qu'une mauvaise vision, des déficiences auditives, le manque d'équipements (béquilles, fauteuils roulants, etc.). Le bénéfice de ce type de suivi a été important et de nombreuses familles et personnes ont été bénéficiaires : huit personnes ont reçu des appareils auditifs et neuf personnes ayant une vision basse ont reçu des lentilles pour les aider à corriger ce problème.